

2020年5月29日
一般社団法人日本原子力産業協会

当協会の新型コロナウイルスに関する対応についてのお知らせ

当協会では、新型コロナウイルス感染防止のため、役職員を対象とした在宅勤務を3月27日から実施してまいりました。

5月25日に「緊急事態宣言」が解除されたことを受け、6月1日より当面の間、事務所で業務を再開するなど、事務局勤務体制を変更し業務運営を継続いたします。

政府ならびに東京都は、いまだに第2波などの感染拡大の可能性のあることから、防止のための対応を強く推奨しております。

当協会といたしましては、感染拡大防止策、ならびに当協会関係者をはじめ、職員の安全と健康の観点から、当面下記の対応を取らせていただきます。誠に恐縮ではございますが、何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

末尾ながら、皆さまのご健勝を心よりお祈り申し上げます。

記

1. 期間：2020年6月1日（月）から6月19日（金）まで
（以降については別途お知らせいたします）

2. 勤務体制

- 感染防止の観点から、在宅勤務、交代制勤務および時差出勤を活用し、人数を絞って事務所運営を行います。弊社事務所へご来訪される場合には、事前に訪問先（担当部）宛てにご連絡をお願いいたします。
- 会議、打合せの開催にあたっては原則的にオンライン会議を活用いたします。
- 当協会ご来訪の際にはマスクのご着用をお願いいたします。

（上記期間内であっても今後の情勢により対応を変更する場合は、別途お知らせいたします）

以上